

Pour diffusion immédiate  
Le 2 mai 2006

n° 06-101

**De nouvelles pochettes pour les permis rappellent aux automobilistes de « conduire en sécurité sans alcool »**

WHITEHORSE – Les membres de la Impaired Driving Prevention Coalition distribuent gratuitement des pochettes en plastique pour les permis de conduire, sur lesquelles est inscrit leur slogan bilingue « Conduisez en sécurité sans alcool - Drive Safe, Drive Sober ». La société des alcools du Yukon ainsi que le ministère des Services aux collectivités et celui de la Voirie et des Travaux publics ont travaillé en collaboration avec la section locale MADD de Whitehorse et le bureau de la GRC de la région afin de rappeler aux automobilistes de ne pas conduire en état d'ébriété.

« Les accidents où l'alcool est en cause peuvent être évités », affirme Jim Kenyon, ministre responsable de la Société des alcools du Yukon. « Il est essentiel de rappeler aux conducteurs que leur capacité de conduire est influencée par leur consommation d'alcool et de drogues, et que leur décision de conduire avec des facultés affaiblies pourrait avoir des conséquences mortelles. »

« La section locale MADD de Whitehorse soutient ardemment cette initiative », explique le président de la section, Alvin Pederson. « Nous espérons que le slogan affiché sur les pochettes contribuera à réduire la fréquence des cas de conduite avec facultés affaiblies. Nous continuerons donc à travailler avec nos partenaires pour atteindre ce but. »

Les statistiques préliminaires pour le Yukon montrent qu'en 2005, trois personnes sont décédées et 12 autres ont été grièvement blessées dans un accident impliquant un conducteur en état d'ébriété.

« La conduite avec facultés affaiblies est la cause criminelle de décès la plus répandue au Canada et, pourtant, il est facile d'empêcher ce genre de crimes », rappelle Wayne Gork, policier de la circulation pour la GRC. « Conduire avec les facultés affaiblies tue des gens. Les conséquences de cet acte sont désastreuses, non seulement pour les victimes immédiates, mais aussi pour leurs familles et amis, qui voient leur vie anéantie par la perte d'un être cher. C'est pour cette raison que nous rappelons aux gens de ne pas conduire en état d'ébriété. »

Le Conseil canadien des administrateurs en transport motorisé, l'organisme national responsable du transport routier et de la sécurité routière, vise une réduction de 40 % du nombre de décès et de blessures graves à la suite d'accidents impliquant des conducteurs en état d'ébriété d'ici 2010.

« Pour concrétiser notre vision, il faudra que chaque conducteur fasse preuve de bonne volonté », a rappelé Glenn Hart, ministre des Services aux collectivités, de la Voirie et des Travaux publics. « Les nouvelles pochettes pour les permis de conduire serviront de rappel aux Yukonnais. » Les pochettes sont distribuées gratuitement au Bureau des véhicules automobiles du ministère des Services aux collectivités, à Whitehorse, et dans les bureaux de la Société des alcools du Yukon et de la Société d'habitation du Yukon des différentes collectivités rurales du territoire.

-30-

Renseignements :

Peter Carr  
Conseiller en communications  
Conseil des ministres  
867-667-8688  
[peter.carr@gov.yk.ca](mailto:peter.carr@gov.yk.ca)

Doug Caldwell  
Conseiller en communications  
Société des alcools du Yukon  
867-667-8065  
[doug.caldwell@gov.yk.ca](mailto:doug.caldwell@gov.yk.ca)